



**Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s
et Surveillant(e)s Brigadiers**

CD ST MIHIEL



ST MIHIEL, le 18 mars 2024

STOP !!!

Une fois de plus, les agents de Saint-Mihiel ont été victimes d'une agression violente et injustifiée

En effet, le 15 Mars 2024 la personne détenue « B » mécontente lors de la distribution du repas, n'a trouvé comme seule solution à ses problèmes existentiels, de s'en prendre physiquement aux 3 surveillants présents.

Tant bien que mal et en essuyant une pluie de coups de poing, nos 3 collègues sont parvenus à mettre fin à cette folie.

Bilan de cet incident : 3 agents aux urgences avec diverses blessures physiques (cervicales déplacées, hématomes...) et choqués psychologiquement !!!

Les violences entre détenus ne suffisent plus, les surveillants(es) sont maintenant pris pour cibles par ces « bombes » à retardement qui peuplent les coursives du CD de Saint-Mihiel.

Le SPS, se demande, s'il est judicieux de remplir un centre de détention à son maximum, et surtout de profils inadaptés à celui-ci (MOS à en veux-tu en voilà, profils UDV).

De plus, nous sommes confrontés à un manque persistant d'agents (-12), ce qui rend la gestion de la détention complexe. Bon nombre des agents présents sont au bout du rouleau, résultat du manque de considération de notre administration et de cette insécurité croissante. Ne vous trompez pas dans vos priorités !!!

Pour l'heure, le bureau SPS souhaite un prompt rétablissement et apporte tout son soutien à nos collègues touchés.

Le SPS salue le professionnalisme et le sang-froid des agents présents.

Le SPS demande à la Direction de prononcer une sanction exemplaire et un transfert dans les plus brefs délais.

Le SPS remercie la direction et l'officier d'astreinte d'avoir accompagné les collègues aux urgences.

Le bureau local

SPS ST MIHIEL : LE SEUL SYNDICAT 100 % SURVEILLANT